

Es war wieder Mega! Wetter, Fahrer, Schiri, Orga und der TOP Track-Support (Streckenservice).

Es stecken in dieser Veranstaltung sehr viele Emotionen, die nur der beschreiben kann, der dabei war. Die Teilnehmer konnten bei bestem Wetter ihre Kondition und Leistungsstand prüfen.

Weiterhin war es die beste Vorbereitung für den kommenden Lauf zur HTJM.

DANKE an alle Helfer und die Sektionsbauer des MSC Grossheubach insbesondere unserem Landesgruppenreferenten Mathias Heuschkel der dafür ein grosses Pensum an km auf sich nahm.

Geniesst die Bilder und die Ergebnisse findet Ihr hier [klick mich](#)

Trial\_Marathon2019

Fotos: DMV-Hessen / [www.gfotos.de](http://www.gfotos.de) Text: Schmitt